
 

 

 

 

 

 

 
 

ＰＴＡ奉仕
ほ う し

作業
さぎょう

、ありがとうございました！ 
５/２８（土

ど

）ＰＴＡの奉仕
ほ う し

作業
さぎょう

で，学校
がっこう

敷地内
しきちない

の除草
じょそう

作業
さぎょう

をしていただきました。 

全体
ぜんたい

で行
おこ

なうのは３年
ねん

ぶりであったため，進
すす

め方
かた

などで迷
まよ

いも多々
た た

ありましたが 

ＰＴＡ役員
やくいん

さんによる事前
じ ぜ ん

準備
じゅんび

や学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

の皆様
みなさま

のご支援
し え ん

もあり，当日
とうじつ

は効率
こうりつ

 

よく作業
さぎょう

が進
すす

められました。ご参加
さ ん か

いただきました皆様
みなさま

，有難
ありがと

うございました。 

特
とく

に早朝
そうちょう

より，刈
か

り払
はら

い機
き

で事前
じ ぜ ん

に草
くさ

を刈
か

っていただいた指導員
しどういん

，地域
ち い き

の皆様
みなさま

 

には,心
こころ

より感謝申
かんしゃもう

し上
あ

げます。 

また，学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

の杉本
すぎもと

政
まさ

明
あき

 様
さま

，杉本
すぎもと

直
なお

哉
や

 様
さま

，廣田
ひ ろ た

雅美
ま さ み

 様
さま

には，クリーンセンターへ

の草
くさ

の搬
はん

出
しゅつ

でもお世話
せ わ

になりました。有難
ありがと

うございました。運動場
うんどうじょう

や中庭
なかにわ

の環境
かんきょう

が見違
み ち が

えるほ

ど美
うつく

しくなり，学習
がくしゅう

環境
かんきょう

が良
よ

くなりました。 

夏
なつ

休
やす

み中
ちゅう

の８/２０(土
ど

）にも,二回目
に か い め

の除草
じょそう

作業
さぎょう

を予定
よ て い

しております。よろしくお願
ねが

いします。 

ＪＡ鈴鹿
す ず か

さんにお世話
せ わ

になりました！ 1・２年生
ねんせい

   
ＪＡ鈴鹿

す ず か

の村嶋
むらしま

さんに，１･２年生
ねんせい

とさくらんぼ学級
がっきゅう

の児童分
じどうぶん

のさつまいもの苗
なえ

を準備
じゅんび

いただき，

６/２(木
もく

）３限目
げ ん め

に学年
がくねん

園
えん

での植
う

え付
つ

け指導
し ど う

をしていただきました。事前
じ ぜ ん

にそれぞれの畝
うね

も作
つく

って

いただき，温度
お ん ど

調節
ちょうせつ

と雑草
ざっそう

対策
たいさく

のためのマルチも作
つく

ってくださいました。 

１年生
ねんせい

にとっては初
はじ

めての体験
たいけん

でしたが，２年生
ねんせい

は，今回
こんかい

で二回目
に か い め

，昨年
さくねん

の作業
さぎょう

をよく覚
おぼ

えていて

感心
かんしん

しました。苗
なえ

は斜
なな

めに植
う

え込
こ

むことで，一本
いっぽん

の苗
なえ

からたくさんのいもが収穫
しゅうかく

できるとの事
こと

な

ども教
おし

えていただきました。教
おそ

わったことに注意
ちゅうい

しながら，丁寧
ていねい

に植
う

え込
こ

みました。収穫
しゅうかく

は１０

月
がつ

から１１月
がつ

にかけて予定
よ て い

しています。今
いま

から，秋
あき

のおいもほりが楽
たの

しみです！ 

  村嶋
むらしま

さん，ありがとうございました！ 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

鈴鹿
す ず か

市立
し り つ

箕田
み だ

小学校
しょうがっこう

             令和４年
ねん

６月
がつ

１３日
にち

（月
げつ

） 

みだっ子
こ

 ＮＯ７ 
   

https://www.edu.city.suzuka.mie.jp./esmida/      TEL385-0506    FAX 385-0815 

 

心
こころ

豊
ゆた

かで，明
あか

るく，実行力
じっこうりょく

のある子
こ

の育成
いくせい

 

https://www.edu.city.suzuka.mie.jp./esmida/　　　　%20%20TEL385-0506%20%20%20　FAX　385-


輝
かがや

け未来
み ら い

のアスリートジュニア育成
いくせい

事業
じぎょう

 ６年生
ねんせい

 
６/２(木

もく

)の２限
げん

，鈴鹿市
す ず か し

スポーツ協会
きょうかい

会員
かいいん

の方々
かたがた

と回生
かいせい

病院
びょういん

で健康
けんこう

運動
うんどう

指導士
し ど う し

をされている

深間内
ふかまうち

さんと北村
きたむら

さんに来
き

ていただき，６年生
ねんせい

の子どもたちに基礎
き そ

体力
たいりょく

の向上
こうじょう

や運動力
うんどうりょく

ＵＰに

つながる体育
たいいく

の出前
で ま え

授業
じゅぎょう

をしていただきました。最初
さいしょ

にパートナーストレッチという二人
ふ た り

一組
ひとくみ

の

ストレッチ運動
うんどう

をした後
あと

，いろいろな姿勢
し せ い

からダッシュするランニングドリルやラダー（縄
なわ

はしご

のような器具
き ぐ

）の枠
わく

に着地
ちゃくち

しながら，素早
す ば や

く走
はし

ったり，ステップを繰
く

り返
かえ

すラダードリルというト

レーニング方法
ほうほう

を教
おし

えていただきました。 

今回
こんかい

のトレーニングは，俊敏性
しゅんびんせい

や動
うご

きの正確性
せいかくせい

を鍛
きた

えるものですが，何
なに

より子
こ

どもたちが楽
たの

し

く運動
うんどう

に取
と

り組
く

めたことが最大
さいだい

の成果
せ い か

でした。講師
こ う し

の先生方
せんせいがた

からは『運動
うんどう

が好
す

きな皆
みな

さんですね。

すごく意欲的
いよくてき

に取
と

り組
く

んでくれ，嬉
うれ

しかったです。』とお褒
ほ

めの言葉
こ と ば

もいただきました。第二回目
だ い に か い め

の出前
で ま え

授業
じゅぎょう

は，１０月
がつ

に実施
じ っ し

していただく予定
よ て い

です。 

また，授業後
じゅぎょうご

には，『体育
たいいく

の授業
じゅぎょう

で活用
かつよう

してください」とラダー４個
こ

を学校
がっこう

に寄贈
き ぞ う

してください

ました。ありがとうございました。 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

「租税
そ ぜ い

教室
きょうしつ

」で、税
ぜい

について勉強
べんきょう

しました！ ６年生
ねんせい

 

６/９（木
もく

）５限目
げ ん め

，６年生
ねんせい

の社会科
しゃかいか

の学習
がくしゅう

の一環
いっかん

で，公益
こうえき

社団
しゃだん

法人
ほうじん

 鈴鹿
す ず か

法人会
ほうじんかい

 様
さま

に来
き

ていた

だき，税
ぜい

に関
かん

する出前
で ま え

授業
じゅぎょう

をしていただきました。店
みせ

で買
か

い物
もの

をしたときに，支払
し は ら

う消費税
しょうひぜい

は，

どこに納
おさ

められるのか？ １００円
えん

の買
か

い物
もの

をした時
とき

にかかる消費税
しょうひぜい

はいくらか？など，身近
み ぢ か

な

税金
ぜいきん

の話
はなし

に始
はじ

まり，なぜ税金
ぜいきん

が必要
ひつよう

なのか？税金
ぜいきん

が 

どのように使
つか

われているのか？ 〇×クイズなども 

取
と

り入
い

れながら，楽
たの

しく授業
じゅぎょう

を進
すす

めていただきまし 

た。また，最後
さ い ご

に，もし税金
ぜいきん

から１億円
おくえん

，箕田
み だ

小
しょう

が  

使
つか

えるとしたら，何
なに

に使
つか

うのが良
よ

いか,みんなで考
かんが

え 

ました。『プールを新
あたら

しくする。』『校舎
こうしゃ

の壁
かべ

をきれい 

に塗
ぬ

り替
か

える』など，いろいろなアイディアが出
で

まし 

た。  

税金
ぜいきん

もお小遣
こ づ か

いも無駄遣
む だ づ か

いしないようにしなければ 

いけませんね。 


